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A medida faz parte do projeto de requalifi cação do BRT

Divulgação
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��������� A Câmara de Vereadores aprovou em primeira discus-

são na última terça-feira (14) o projeto que autoriza a cria-
ção de um parque natural na Zona Oeste e que permite a 
expansão imobiliária na região.

O projeto é polêmico porque, na chamada “Operação 
Urbana Consorciada” cria o parque, mas permite que a 
empresa que topar a empreitada possa aumentar o potencial 
construtivo no entorno, mudando regras urbanísticas como 
a quantidade máxima de andares que um prédio pode ter.

Em troca do terreno de Inhoaíba, o município pretende 
liberar que os donos do imóvel tenham o direito de cons-
truir prédios até 4 andares maiores na região entre a Lagoa 
da Tijuca e a Avenida das Américas, na Barra, além de além 
de outras mudanças no Recreio, nas Vargens, Taquara e 
em bairros da Zona Norte.

Para ser aprovado em defi nitivo, ele ainda precisa pas-
sar por mais uma discussão. A presidente da Comissão de 
Urbanismo da Câmara, a vereadora Tainá de Paula, ques-
tionou o projeto.

Segundo o RJ2, o projeto foi encaminhado à Câmara 
sem passar pela Secretaria Municipal de Planejamento 
Urbano, que é a responsável por esse tipo de operação.

A pasta é responsável também pelo plano diretor da 
cidade, que será votado no segundo semestre, e que, pela 
proposta original, acaba com a possibilidade desse tipo de 
compensação.

O valor de negociação do ter-
reno também chama atenção. 
Se o projeto for aprovado, o 
terreno onde será o Parque 
Cesário de Melo – e que já foi 
negociado por R$ 6 milhões 
-, poderá ser vendido por R$ 
459 milhões.
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No dia 27 de março, passei o bastão da 
presidência da Comissão de Seguri-

dade e Família (CSSF) da Câmara Fede-
ral para o meu colega de partido, deputado 
Pinheirinho (PP-MG). Em carta em que me 
depeço da função exercida por um ano, fi z 
um balanço dos trabalhos sob a nossa ges-
tão, quando mostrei que a CSSF, que trata 
de todos os assuntos relacionados à Saúde e 
Previdência da Câmara,  foi, neste período, 
a mais produtiva daquela casa. 

Na verdade, fomos a Comissão com maior 
produtividade ao longo de 20 anos de histó-

Missão cumprida 
Escuta o Doutor!

>> O DEPUTADO LUIZ ANTÔNIO TEIXEIRA JR, MAIS CONHECIDO COMO DR LUIZINHO,  é médico ortopedista com MBA executivo em saúde pela Coppead e pós-graduação em medicina 
do Esporte e do Exercício. Fundou sua primeira clínica aos 30 anos e é casado com a também médica Sara Bragança, com quem tem dois fi lhos, a Bia e o Lipe. Está em seu primeiro mandato de 
deputado federal. Antes de entrar para a política, foi secretário municipal de saúde de Nova Iguaçu (2013-2015) e secretário de Estado de Saúde do Rio (2016-2018).

doutorluizinho.com.br
por��DOUTOR LUIZINHO

@DoutorLuizinho @DoutorLuizinhoT

ria da Câmara dos Deputados!
Foram 105 Audiências Públicas realiza-

das sobre os mais variados temas. Um total 
de 547 propostas legislativas analisadas, o 
maior número já registrado na CSSF. Nada 
menos que 1.186 relatorias foram distribuí-
das e tiramos das gavetas projetos que aguar-
davam apreciação há anos e anos.

Caso do PL 1836/2007, que prevê o forne-
cimento de medicamentos de uso continuado 
não sujeitos a controle especial por pacien-

tes em tratamento domiciliar; o Projeto de 
Lei 786/2007, que obriga o Poder Público a 
oferecer exame de acuidade auditiva e visual 
para alunos que ingressam no ensino funda-
mental e o Projeto de Lei 8041/2014, que 
cria o banco nacional de DNA específi co 
para identifi car crimes sexuais contra crian-
ças e adolescentes, entre tantos outros pro-
jetos relevantes.

A Comissão trabalhou um total de 463 
horas, superando inclusive a produtividade 

da maior comissão da Câmara, a de Consti-
tuição e Justiça. Tudo isso em um ano atípico, 
em que todo o Parlamento ainda enfrentava 
o grande desafi o do trabalho remoto.

Médico ortopedista, fui o primeiro par-
lamentar de primeiro mandato a assumir a 
presidência desta importante comissão. Ao 
me despedir dela, saio com a sensação de 
dever cumplido e a certeza que outras mis-
são, ainda maiores, estão por vir e que tenho 
conseguido honrar a condiança em mim depo-
sitava. Meu lema sempre sempre o mesmo: 
“bora trabalhar”.

A 
Prefeitura do Rio iniciou um 
processo de desapropriação 
de três garagens do BRT, em 
Ramos, na Zona Norte, além 

de Paciência e Curicica, ambos na Zona 
Oeste da cidade. Os custos aos cofres pú-
blicos deverão ser R$ 35,5 milhões. De 
acordo com a Secretaria Municipal de 
Transportes (SMTR), a medida faz par-

te do projeto de requalifi cação do BRT, 
cuja licitação de operação do sistema 
está prevista para os próximos meses.

Ainda conforme a prefeitura, um 
quarto imóvel, localizado na Rua Miguel 
Rangel, em Cascadura, na Zona Norte, vai 
seguir o mesmo rito. As desapropriações 
estão em um despacho da SMTR publi-
cado no Diário Ofi cial do dia 31 de maio.

No mês passado, após uma reunião de 
quase 11 horas, a Prefeitura do Rio e os 
empresários de ônibus fi nalmente chega-
ram a um acordo sobre a gestão do trans-
porte na cidade do Rio de Janeiro. A reto-
mada do serviço de BRT, o controle da bilhe-
tagem e a antecipação do fi m do contrato 
de concessão estão entre principais pontos 
de acordo entre Prefeitura e Rio Ônibus.

Um dos lugares mais gela-
dos do país, o Parque Nacional 
do Itatiaia, no Sul Fluminense, 
pode bater um recorde histórico 
nos próximos dias. Na madru-
gada desta terça-feira, a estação 
meteorológica Campo Belo mar-
cou 11,4 graus negativos, a mais 
baixa temperatura registrada no 
Brasil este ano. A marca quase 
igualou os 12 graus negativos 
registrados em 2021, ainda não 

superados por nenhuma outra 
estação do Brasil. E a previsão 
é de mais frio para o resto da 
semana.

As informações são do geó-
grafo William Siqueira, mem-
bro de um grupo de afi ciona-
dos por baixas temperaturas, 
o “Portal do Tempo Frio”. Eles 
são responsáveis pela instalação 
da estação Campo Belo, às mar-
gens de rio homônimo, a cerca 

de 2.400 metros de altitude, que 
realizou todas as medições men-
cionadas acima.

— A temperatura no local 
deve fi car variando mais uns 
dias entre 10 e 12 graus negati-
vos — diz William.

Na noite desta terça-feira, 
a estação Campo Belo já mar-
cava 8,5 graus negativos. Para 
o geógrafo, é possível que o 
recorde seja derrubado já na 

manhã desta quarta. Ele acres-
centa que a madrugada de terça 
pode já ter alcançado os 13 ou 
14 graus negativos, período em 
que a medição fi cou comprome-
tida por causa de uma falha na 
estação — causada justamente 
pelo frio.

O “Portal do Tempo Frio”, 
composto por leigos em mete-
orologia, se originou de outro 
grupo da internet, o “Brasil 

Abaixo de Zero”, criado em 
2001. Discussões relacionadas 
à diferença de gosto entre os 
integrantes do fórum original 
— o que é melhor, o calor ou o 
frio? — levaram à cisão.

Insurgidos, os mais apaixo-
nados pelo frio resolveram caçá-
-lo Brasil afora. E instalaram 
220 estações meteorológicas em 
todas as regiões do país, come-
çando por Itatiaia.

Além da estação Campo 
Belo, o grupo fi ncou outras 
duas estações no local: Rebou-
ças e Delfi m Moreira. Os rada-
res fi cam 2350 metros e 2605 
metros de altitude e operam à 
base de energia solar.

A quarta estação na região é 
a do Instituto Nacional de Mete-
orologia (Inmet), que marcou 
7,8 graus negativos na madru-
gada desta terça.

-
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 A Prefeitura do Rio deu iní-
cio aos estudos de um projeto 
de infraestrutura para o Jar-
dim Maravilha, Zona Oeste da 
cidade, que sofre constantes 
alagamentos por estar locali-
zado na mancha de inunda-
ção do Rio Cabuçu-Piraquê. O 
anúncio foi feito por Eduardo 
Paes, prefeito do Rio.

A Rio-Águas, órgão vincu-
lado à Secretaria Municipal 
de Infraestrutura, é responsá-
vel pelo projeto que promete 
reduzir as enchentes recor-
rentes desta região em Gua-
ratiba. Segundo a Prefeitura, 
cerca de 23 mil moradores da 
região serão beneficiados com 
as intervenções e investimento 
neste projeto inicial é de R$ 5,7 
milhões e o prazo do contrato 
é de 12 meses.

O prefeito Eduardo Paes 
comentou a ação: “Não há 
soluções simples para casos 
como o do Jardim Maravi-
lha. Essa é uma região que a 
Rio-Águas vem estudando há 
muito tempo, mas faltava um 
projeto que desse uma solução 
definitiva. Fizemos a contrata-
ção de um escritório especiali-
zado, que vai traçar todas as 
intervenções que iremos fazer”.

A promessa é de que sejam 
implantados 12 quilômetros de 
cursos d’água, o que inclui o Rio 
Cabuçu-Piraquê e canais que 
deságuam nele. As faixas mar-
ginais de proteção do rio vão 
servir de reservatórios naturais 
para as águas excedentes, que 
vão se infiltrar nas áreas verdes.

Paes afirmou já ter liberado 
recursos para fazer o Bairro 

Maravilha numa área de 320 
mil metros quadrados, do Jar-
dim Maravilha, com início das 
obras previsto para setembro. 
“Também já temos alocados 
para o Jardim Maravilha cerca 
de R$ 300 milhões. Se, ao 
longo do estudo, a Rio-Águas 
e a empresa contratada defini-
rem que o dique já pode come-
çar a ser construído, nós vamos 
fazer isso”, garantiu o prefeito.

O projeto pretende redu-
zir e conter a mancha de inun-
dação, viabilizar a infraestru-
tura necessária ao loteamento 
e permitir a continuidade dos 
processos naturais do terri-
tório. Também serão feitas a 
pavimentação e a urbaniza-
ção das vias, para garantir o 
escoamento das águas pluviais. 
Serão 28 quilômetros de logra-
douros requalificados, com sis-
tema de drenagem e de esgo-
tamento.

DIVULGAÇÃO

Não há soluções simples 
para casos como o 
do Jardim Maravilha. 
Essa é uma região 
que a Rio-Águas vem 
estudando há muito 
tempo, mas faltava um 
projeto que desse uma 
solução definitiva.”

PREFEITO EDUARDO PAES
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Caixa d‘água tomba sobre 
prédio na Zona Oeste 
e deixa mulher ferida

Acidente ocorreu no condomínio Leme II, em Santa 
Cruz. Marcela Ferreira, de 31 anos, estava em casa 

quando foi atingida por escombros na perna

U
ma caixa d’água 
tombou em cima 
de um dos pré-
dios do Condomí-

nio Leme II, em Santa Cruz, 
Zona Oeste do Rio, na manhã 
desta quarta-feira (15). No 
início da tarde, a Defesa Civil 
interditou o prédio atingido .

Segundo o Corpo de Bom-
beiros, uma mulher ficou 
ferida: Marcela Ferreira, de 31 
anos, estava em casa quando 
foi atingida por escombros na 
perna. Ela foi atendida no local.

O reservatório ficava em 
cima de uma casinha de manu-
tenção e cedeu, arrancando 
partes da lateral do edifício 
de cinco andares.

O Condomínio Leme II 
foi inaugurado em 2014, e faz 
parte do programa ‘Minha 
Casa Minha Vida”, do Governo 
Federal. O prédio atingido tem 
cinco andares e vinte aparta-
mentos. Os edifícios foram 
construídos pela empresa Dire-
cional Engenharia.

Em um anúncio, o apar-
tamento de 42m² custa R$ 

29 mil.
A Caixa Econômica Fede-

ral divulgou uma nota oficial. 
Disse que assim que soube do 
acidente entrou em contato 
com a construtora responsá-
vel pela obra.

Já a Direcional informou 
que enviou equipes ao local 
e que a caixa d’água foi fabri-
cada por uma empresa ter-
ceirizada. Disse ainda que a 
caixa vai passar por uma perí-
cia técnica para identificar o 
que causou o problema.

A comerciante Daniele 
Santos de Freitas estava 
abrindo sua banquinha 
quando a torre veio abaixo. 
“Eu vi quando começou a tre-
mer. A caixa d’água saiu ras-
gando o prédio. Achei que o 
apartamento ia cair”, narrou.

Daniele reclamou da 
manutenção do condomí-
nio. “Os prédios estão racha-
dos. Quando lava em cima, 
molha embaixo. Dizem que 
é Minha Casa Minha Vida, 
não é: é ‘Minha Casa Minha 
Dívida’”, disse.

A Secretaria Municipal de Saúde do 
Rio de Janeiro (SMS-Rio) confirmou 
na última quarta-feira o primeiro caso 
da varíola dos macacos (monkeypox) 
na cidade. A vítima é um brasileiro, de 
38 anos, mas que mora em Londres, 
na Inglaterra. Ele chegou ao Brasil no 
sábado (11) e, no dia seguinte, procu-
rou atendimento médico no Instituto 
Nacional de Infectologia Evandro Cha-
gas, da Fundação Oswaldo Cruz (INI/
Fiocruz).  

As amostras clínicas foram encami-
nhadas ao Instituto de Biofísica Car-
los Chagas Filho (IBCCF), da Uni-
versidade Federal do Rio de Janeiro 
(UFRJ), que é referência nacional. O 
resultado positivo para a doença foi 
liberado ontem (14).

Isolamento
“Ele está com sintomas leves, em 

isolamento domiciliar e sob o monito-
ramento da Superintendência de Vigi-
lância em Saúde (SVS-Rio). Todos os 

seus cinco contactantes estão em inves-
tigação para orientações e monitora-
mento”, informou a secretaria.

Acrescentou, ainda, que a SVS-Rio 
mantém vigilância ativa para detecção 
oportuna de casos da doença no Rio. A 
Superintendência de Vigilância “tam-
bém está monitorando o cenário epi-
demiológico nacional e internacional 
mantendo as unidades de saúde infor-
madas e orientadas para vigilância, 
alerta e resposta a eventos de saúde 
pública”, finalizou.

Brasil
De acordo com o Ministério da 

Saúde, além do caso do Rio, houve 
a notificação de outro registro de 
monkeypox no estado de São Paulo. 
Lá é de um homem de 31 anos, que 
mora na capital. Segundo o ministé-
rio, o paciente tem histórico de via-
gem para a Europa, com retorno ao 
Brasil na segunda-feira (6). “O caso 
também foi confirmado laboratorial-

mente com exame RT-PCR, seguido de 
sequenciamento pelo Instituto Adolfo 
Lutz”, informou a pasta.

Ainda conforme o ministério, as 
medidas de controle foram adotadas 
de forma imediata, como isolamento 
e rastreamento de contatos em voo 
internacional com o apoio da Agên-
cia Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). O Ministério da Saúde se 
mantém em articulação direta com os 
estados, por meio da Sala de Situa-
ção e do CIEVS Nacional, para moni-
toramento dos casos e rastreamento 
dos contatos.

Também nesta quarta-feira (15), foi 
descartada, pela Fundação Ezequiel 
Dias, a possibilidade da morte de um 
homem, de 41 anos, em Minas Gerais, 
ter sido causada por varíola dos maca-
cos. “Trata-se de um homem de 41 
anos, sem histórico de viagem e sem 
contato com caso suspeito ou confir-
mado para a doença. As causas do óbito 
ainda estão em investigação”, concluiu 
o ministério.

No momento, segundo a pasta, o 
Brasil registra cinco casos confirmados, 
sendo três em São Paulo, um no Rio 
Grande do Sul e um no Rio de Janeiro. 
Oito casos seguem em investigação.

Rio tem primeiro caso  
de varíola dos macacos

Paciente é um brasileiro que veio de Londres

DIVULGAÇÃO

Projeto foi apresentado pelo prefeito Eduardo Paes

Projeto para o 
Jardim Maravilha 
visa acabar com 
alagamentos

BUSCAS POR HOMEM 
DESAPARECIDO EM  
GRUMARI CONTINUAM
Militares do Grupamento Marítimo do Corpo de Bombeiros 
continuam as buscas a um homem que está desaparecido 
desde a tarde de terça-feira (15), após cair no mar em 
Grumari, Zona Oeste do Rio.Segundo bombeiros, o rapaz, 
que ainda não identificado, teria sofrido uma queda do 
Mirante do Roncador e desaparecido no mar. Militares do 
grupamento foram acionados ao local às 15h30.As buscas 
seguiram por toda a terça-feira, mas sem êxito, e foram 
retomadas às 6h desta quarta-feira. Motos aquáticas 
auxiliam na procura pela vítima.

RONDA POLICIAL 
DO POVO

DIVULGAÇÃO/BETH SANTOS/PREFEITURA DO RIO
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Imunização fundamental nos cuidados com a saúde dos pets aconteceu em 7 pontos fi xos no último sábado 

Decreto foi 
publicado 
na última 
sexta-feira (10)

Divulgação

Divulgação
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A Prefeitura Municipal de Japeri 
lançou, por meio da Secretaria 
Municipal de Cultura (Secult), 
o edital de inscrição e seleção 
para artistas locais participa-
rem do 31º aniversário de eman-
cipação da cidade.

De acordo com o edital, serão 
selecionadas até 34 atrações que se apre-
sentarão no período de 30 de junho a 2 de julho durante 
a festividade de aniversário.  Podem participar cantores, 
bandas de estilo pop, MPB, sertanejo, forró, pagode, 
dança, artes cênicas (teatro e circo), e manifestações 
de cultura popular, como capoeira, carnaval, quadrilha 
junina entre outras coisas. “Esta é a primeira vez que 
este tipo de edital é lançado na cidade. Desta forma os 
artistas locais poderão mostrar para a população a diver-
sidade e a riqueza da arte japeriense. E nós estamos feli-
zes por proporcionar isto a eles”, comemora o secretá-
rio de Cultura, Jorge Braga Jr.
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Um levantamento com base no Censo Escolar 
2021 realizado pela Associação dos Membros 

dos Tribunais de Contas do Brasil, mostra que ao 
menos 14 milhões e 700 mil estudantes brasileiros 
enfrentam problemas de infraestrutura nas 
escolas.Foram analisadas informações de 138 mil 
escolas, com um total de 38 milhões de alunos. 
De acordo com o levantamento, pelo menos 5.200 
escolas não possuem banheiro. Outras 3.500 não 
dispõem de abastecimento de água.

Escolas sem água

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Junho vermelho
O Hemorio lançou, na última terça-feira (14), Dia Mundial do 

Doador de Sangue, a campanha Ingresso Solidário. A mobilização, que 
vai até 30 de junho, tem como objetivo estimular a doação de sangue 
para reforçar os estoques, além de celebrar o Junho Vermelho, mês mais 
importante para esse movimento de solidariedade que salva vidas todos 
os dias. Doe sangue. Uma bolsa de sangue pode salvar até 4 vidas. Para 
mais detalhes ou informações, o doador pode consultar as redes sociais 
do Hemorio (@hemorio) ou ligar para o Disque Sangue de segunda a 
sexta-feira, exceto feriados, das 7h às 17h, pelo número 0800 282 0708.

Premiação
O governo do Estado volta a pagar a premiação referente a três semestres atrasados do Sistema 

Integrado de Metas, programa de bônus concedido a policiais civis e militares pela redução de 
índices de criminalidade em suas áreas de atuação.Serão desembolsados R$ 59 milhões para 57.106 
premiações para policiais civis e militares de unidades das regiões que alcançaram as metas dos 
indicadores estratégicos de criminalidade.

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 024/CPL/2022
MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL
PROCESSO: 3173/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE 
SEGURANÇA,TRANSITO, TRANSPORTE E ORDEM URBANA                                                                                                                                           
REALIZAÇÃO: 29/06/2022
HORA: 10:00 hs
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE EQUIPAMENTOS DE 
SEGURANÇA DESARMADA, EQUIPAMENTOS DE RÁDIO 
DE COMUNICAÇÃO MÓVEL E EMPRESA ESPECIALIZADA 
PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE APOIO OPERACIONAL 
PARA REALIZAÇÃO DO EVENTO CONCERNENTE AO ‘’31º 
ANIVERSÁRIO DE JAPERI’’.
O Edital com as especifi cações da referida licitação deverá ser 
retirado na SEMUG, situada a Estrada Vereador Francisco da 
Costa Filho nº 1993 – Santa Inês – Engenheiro Pedreira – Japeri 
- RJ, no horário de 09:00 às 16:00 horas, diariamente, exceto aos 
sábados, domingos e feriados. O requerimento será feito mediante 
preenchimento de formulário próprio da CPL/SEMUG. No ato de 
requerimento do Edital, as interessadas deverão entregar 01 (um) 
CD-Rom ou (01) Pen Drive novo, com embalagem lacrada, no qual 
serão gravados o Edital e seus Anexos.Os arquivos serão gravados 
de forma a permitir somente sua leitura e impressão. Podendo ser 
vizualizado no Portal da Transparência da Prefeitura de Japeri, 
http://siapegov.japeri.rj.gov.br/portal-transparencia/home.

Japeri – RJ, 15 de Junho de 2022.

Pedro Assad
Pregoeiro

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

A 
Prefeitura de Resende ob-
teve um saldo positivo em 
mais uma etapa da campa-
nha de vacinação contra a 

raiva animal. No último sábado, dia 11, 
sete postos fi xos da cidade aplicaram 
a vacina para localidades adjacentes e 
um balanço feito pelo CCZ registrou 
que, no total, 4.116 animais foram va-
cinados, entre cães e gatos.

O relatório organizado pelo CCZ 
consta que 1.232 animais foram imu-
nizados na Cidade Alegria, 147 na Bai-
xada Olaria, 520 na Itapuca, 344 no 
Jardim Alegria, 418 na Nova Alegria, 
727 na Morada da Montanha e 719 no 
Jardim Primavera. Além disso, entre 
os 4.116 animais vacinados, a grande 
maioria é composta por cães - 3.464, 
contra 652 gatos. 

Além de proteger os pets de uma 
doença que pode causar complica-
ções graves e até levar à morte do ani-
mal, a vacinação também é um impor-
tante instrumento para traçar a quan-
tidade e concentração dos animais do 

município. De acordo com o diretor 
do Hospital Municipal Veterinário de 
Resende, Felipe Quinane, o número 
de vacinados só reforça a importância 
dessa cobertura. 

“Temos um número muito signifi -
cativo de pets no município e é funda-
mental que a vacina chegue ao maior 
número possível com o objetivo de 
afastar os perigos da raiva. A vacina é 
o único jeito de prevenir esses animais 
de uma doença que tem quase 100% 
de letalidade e mantê-los saudáveis. 
Resende se consolida cada dia mais 
como uma referência no cuidado com 
os animais e a campanha continua no 
município. Em breve, de acordo com o 
estoque da vacina no município, será 
anunciado um novo calendário através 
dos portais ofi ciais da prefeitura”, res-
saltou o diretor. 

O prazo de validade da vacina é 
de um ano. Para mais informações, 
é possível entrar em contato com o 
CCZ por telefone. Os números são 
o (24)33609690 ou o (24)33819802. 

ri 

ão 
O crescimento do número de 

casos de Covid-19 levou a Pre-
feitura de Rio das Ostras a reto-
mar a obrigatoriedade do uso de 
máscaras em locais fechados. A 
medida foi publicada em decreto 
na última sexta-feira (10).

Conforme o documento, é 
necessário utilizar a proteção 
facial em repartições públicas 
e privadas, transportes coleti-
vos, bancos, igrejas, instituições 
de longa permanência, unida-

des de saúde, escolas e unida-
des de assistência social.

O decreto determina, 
ainda, que fi ca obrigatório o 
uso nos ambientes fechados e 
com pouca ventilação das uni-
dades escolares municipais e 
privadas de educação infantil, 
assim como nas demais unida-
des de ensino localizadas no 
município.

Nos espaços abertos o uso 
é facultativo.
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A
ssim como outras ques-
tões da vida, o cuidado 
com a mente é um as-
pecto fundamental para 

o bem-estar. Assim, Mesquita orga-
nizou um fórum intersetorial para 
debater assuntos relacionados à saú-
de mental. Organizada pela Coor-
denação de Saúde Mental, a ação 
aconteceu no Centro Cultural Mis-
ter Watkins, que fi ca no Centro do 
município, na última sexta-feira, dia 
10 de junho.

Pela manhã, o local foi palco para 
a discussão de vários pontos den-
tro da temática, como as aborda-
gens da Atenção Básica Psicosso-
cial, os níveis de complexidade dos 
casos clínicos e a luta antimanico-

mial. Além disso, o impacto da pan-
demia na saúde mental da popula-
ção teve espaço na conversa.

“Sabemos como a pandemia de 
covid-19 afetou a vida de muitas pes-
soas. Por isso, espaços como esse 
nunca se fi zeram tão necessários 
quanto agora, para compartilhar 
experiências e adquirir aprendiza-
dos. Isso sem falar, é claro, da opor-
tunidade de estreitar os laços profi s-
sionais entre nós”, conta o secretá-
rio municipal de Governança, Fabio 
Baiense.

A intenção do evento foi mobili-
zar os setores da cidade para, então, 
proporcionar atendimentos ainda 
mais adequados aos munícipes. 
“Vamos pensar em um cenário: o 

paciente é psiquiátrico, está em crise 
e seguindo com a vida, estudando. 
A gente pode, por exemplo, ajudar 
a educação no auxílio desse cida-
dão. Caso ele apresente algum pro-
blema, a escola pode recorrer à nossa 
equipe para que possamos tratá-lo 
e, assim, permaneça no ambiente 
escolar”, propõe Márcia Cristina 
Bezerra, coordenadora de Saúde 
Mental de Mesquita. A ocasião con-
tou ainda com a presença dos repre-
sentantes dos equipamentos públi-
cos, além de outros agentes e pro-
fi ssionais de Mesquita.

Para a subsecretária municipal 
de Assistência Social, Nara Cristina, 
as atividades da Rede de Atenção 
Psicossocial devem estar interliga-

das. “Quando os setores municipais 
se movimentam em sintonia, resul-
tados maiores e melhores chegam 
ao nosso alcance. Um objetivo em 
comum de todos nós é a reinserção 
do ser humano na sociedade, ofere-
cendo toda atenção possível para 
que ele se adeque a esse espaço da 
melhor forma”, aconselha.
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No momento, o município possui 

três unidades de Centro de Atenção 
Psicossocial. No Cruzeiro do Sul, 
o CAPS III Casa Azul funciona 24 
horas por dia e atende pessoas que 
possuem esquizofrenia, depressão 
grave, transtorno de ansiedade grave 
e outros problemas de saúde mental. 

Enquanto isso, o CAPS AD, na Vila 
Emil, recebe as pessoas com proble-
mas de dependência química e alco-
ólica e o CAPS Infantil, em Santa 
Terezinha, oferece atendimento às 
crianças e adolescentes com trans-
torno mental grave e persistente.

Vale lembrar que os atendimen-
tos psicológicos ocorrem também 
no Ambulatório de Saúde Men-
tal Danilo Davi Santos Silva, que, 
agora, está em um novo endereço. 
Antes localizada em Santa Terezi-
nha, na Rua João Pontes 188, a uni-
dade foi transferida para a Rua Bicu-
íba 418, no Banco de Areia. Para ser 
atendido lá, no entanto, é necessá-
rio receber o encaminhamento de 
uma unidade de atenção primária.

Evento realizado no Centro Cultural Mister Watkins abordou temas como os níveis de complexidade dos casos clínicos, a luta antimanicomial e o impacto da pandemia para o psicológico

Mutirão será feito uma vez ao mês com capacidade para mil procedimentos das 6h às 19h

Divulgação/Luan Maciel

Divulgação
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O Hospital Fluminense, 
em Belford Roxo, recebeu na 
última segunda-feira (13), os 
pacientes marcados para fazer 
o exame de ultrassonografi a. 
Os agendamentos foram rea-
lizados nos seis Complexos 
Reguladores da cidade e o 
mutirão será feito uma vez 
ao mês com capacidade para 
mil procedimentos das 6h às 
19h. A unidade ainda realiza 
ao mês 140 colonoscopias, 
1.200 endoscopias, 1.200 ris-
cos cirúrgicos, 800 ultrasso-
nografi as.

O presidente institucional 
do Grupo Hospitalar Flumi-
nense, Leandro Santoro, expli-
cou que a ação é exclusiva do 
município de Belford Roxo a 
fi m de zerar as fi las. “Hoje 
além dos números realizados 
no mutirão, iremos cumprir 

a agenda de 800 ultrassono-
grafi as. Já são mais ou menos 
oito mil procedimentos reali-
zados na unidade para zerar 
as fi las da cidade e até dezem-
bro iremos fazer mais de 10 
mil ultrassonografi as”, decla-
rou Santoro.
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Maria Inês de Jesus, 64 

anos, dona de casa, marcou 
o exame na semana passada e 
hoje conseguiu fazer a ultras-
sonografi a de mama e trans-
vaginal. “Muito boa essa agi-
lidade. O SUS está muito 
bom. Antigamente sofríamos 
com fi las e tem exames que 
não dá para esperar. Acor-
dávamos quatro da manhã e 
não tinha o atendimento que 
temos agora. Muitas unidades 
abrindo e tem posto de saúde 

ao lado da minha casa”, des-
tacou Maria.

O aposentado Celso Car-
doso, 76, também marcou o 
exame na semana passada e 
achou rápida a marcação e 
a realização das ultrassono-
grafi as de próstata e vias uri-
nárias. “A ideia do mutirão é 
muito boa e desafoga as outras 
unidades e ainda recebemos o 
resultado no mesmo dia. Todos 
bem atenciosos. A saúde de 
Belford Roxo está melhorando 
a cada dia”, garantiu Celso.

“Também marquei meu 
exame no complexo do Par-
que dos Ferreiras e fui muito 
bem tratada. E gostei da ideia 
do mutirão uma vez ao mês, 
vai ajudar bastante”, concluiu 
Taiana Tavares, 34 do lar que 
fez ultrassonografi a de mama 
e transvaginal.
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Na ocasião, o grupo roubou mais 
de 100 relógios de luxo, de marcas 
como Montblanc, Breitling e 
Rolex, atualmente avaliados em 
mais de 4 milhões de reais.

Ao longo da vida não é raro enfrentar a 
maldade humana, lidando com traições, 

cobiça e falta de dignidade. Conforme vamos 
trabalhando e conquistando, nos deparamos 
com a inveja e até o tão temido olho gordo, 
que nada mais é que a cobiça pelas nossas 
conquistas. Não raro, muitas vezes a traição 
se abate sobre nós, mas vamos tirando das 
nossas vidas pessoas que não acrescentam 
em nada para a nossa caminhada e segui-
mos em frente buscando concretizar nossos 
sonhos e objetivos.  

As pedras no caminho fazem parte do 
nosso crescimento e a maturidade vai nos 
dando a sabedoria para saltar por cima delas e 
seguir em frente. Mesmo assim, não há como 
não se questionar e procurar entender o por-

quê de tanta inveja, porque cobiçam tudo o 
que você tem e porque existem pessoas que 
perdem seu tempo precioso para praticar 
o mau. E a resposta é simples, lhe invejam 
porque não possuem a mesma capacidade 
de lutar que você, cobiçam o que você tem, 
porque sabem que jamais alcançarão as mes-
mas coisas que você e porque tem a essên-
cia da maldade dentro de si. Nesse caminho 
de pedras que é a vida, por outro lado, anjos 
são colocados em nossas vidas para nosso 
bem, pessoas que sem motivo algum só que-

rem nosso bem e que não carregam sobre si 
o peso da maldade.

 Antigamente era comum se ouvir histó-
rias dos mais experientes que dão conta de 
que uma folha de papel assinada e com firma 
reconhecida valia muito menos que a pala-
vra dada, que o “fio do bigode.” Na socie-
dade atual, muito raro pessoas em que se 
possa confiar, mas elas existem e precisa-
mos manter nossa fé na humanidade  dando 
a chance para que possam mostrar suas vir-
tudes pessoais.  Como se costuma dizer, 

quem planta quiabo, colhe quiabo, jamais 
vai colher morangos. 

Quem leva a vida praticando a maldade, 
colherá a maldade e quem pratica o bem, cer-
tamente terá o benefício de ter ao seu lado pes-
soas do bem. Existe uma frase que diz: Quem 
planta maldade só colhe escuridão. Quem 
cultiva inveja só recebe aflição. Quem pro-
paga mentira só abriga infelicidade. Há tam-
bém um proverbio da Bíblia em Tiago 3:16 
que diz: “Pois onde há inveja e ambição ego-
ísta, aí há confusão e toda espécie de males.”

Então, façamos nosso melhor, sejamos 
honestos, cumpridores da nossa palavra. 
Tenhamos cuidado e amor com os que nos 
cercam, mantenhamos nossas consciências 
livres de arrependimentos.

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

>> ANTONIO CARLOS DOS SANTOS, É SECRETÁRIO DE ORDEM PÚBLICA, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos Programas Segurança 
Presente e Lei Seca. 

No tempo em que o fio do bigode  valia mais 
que uma assinatura com firma reconhecida

A Justiça do Rio determinou, 
na última terça-feira (14), 
que o ex-governador do 
Rio Sérgio Cabral retorne à 
Unidade Prisional da Polícia 
Militar, no Fonseca, em Niterói, 
de onde foi transferido em 
maio por supostas regalias 
que ele vinha recebendo na 
cadeia. Atualmente, o político 
está detido no Grupamento 
Especial Prisional (GEP) do 
Corpo de Bombeiros, em São 
Cristóvão, na Zona Norte. 
Cabral chegou a ir para o 
isolamento na penitenciária 
Laércio da Costa Pellegrino, 
conhecida como Bangu 1, 
que é considerada cadeia de 
segurança máxima. A decisão 
da volta para Niterói é da 7ª 
Câmara Criminal do TJ. 

A 
Polícia Civil prendeu um ho-
mem acusado de integrar uma 
quadrilha que realizou um as-
salto milionário a uma tradicio-

nal joalheria em Ipanema, na Zona Sul do 
Rio, em 2013. Marcelo Pereira Faria, mais 
conhecido como Bananada, estava foragi-
do desde 2014, quando foi alvo de manda-

do de prisão preventiva. Na ocasião, o gru-
po roubou mais de 100 relógios de luxo, de 
marcas como Montblanc, Breitling e Ro-
lex, atualmente avaliados em mais de 4 mi-
lhões de reais.

O mandado de prisão, por roubo majo-
rado, foi expedido pela 42ª Vara Criminal da 
Capital. Contra o criminoso foram cumpri-

dos mais dois mandados de prisão oriundos 
de sentença condenatória. No momento da 
captura, de acordo com a Polícia Civil, ele 
estava acompanhado da família e não rea-
giu à prisão. 

A corporação informa que o criminoso foi 
encaminhado ao sistema penitenciário, onde 
permanecerá preso e à disposição da justiça.  

Depois de uma varredura 
feita nos gabinetes dos vere-
adores da Comissão de Ética 
da Câmara Municipal, que 
investiga denúncias contra 
Gabriel Monteiro (PL), a Polí-
cia Civil não encontrou escu-
tas. A ação ocorreu a pedido 
dos parlamentares que relata-
ram receber ameaças por meio 
das redes sociais por causa do 
processo interno de investi-
gação do ex-policial militar e 
youtuber acusado de estupro, 
assédio e de forjar vídeos na 
internet. Monteiro responde 
a um processo ético-discipli-
nar por quebra de decoro na 
Câmara Municipal, que pode 
levar à sua cassação.

“Foi feita a varredura 
e nada foi encontrado. Se 

assim tivesse sido, teria sido 
exposto na entrevista (cole-
tiva dada pelo Conselho de 
Ética). Nunca houve mani-
pulação, nunca houve assé-
dio sexual, assédio moral, o 
que houve foi uma articulação 
de ex-assessores que se volta-

ram contra o Gabriel monteiro 
após ele prender uma pessoa 
da máfia do reboque”, disse 
o advogado Sandro Figuei-
redo após depoimentos de 
duas testemunhas de defesa 
de Monteiro.

A defesa do vereador tam-
bém negou estar usando de 
manobras para postergar o 
processo. “Manobra quem faz 
é o Exército. A defesa se uti-
liza de predicados legais para 
que possa seguir no rito pro-
cessual. Ademais, o Código do 
Processo Penal define, limita o 
quantitativo de oito testemu-
nhas. Visando a ampla defesa 
do contraditório, a defesa 
entendeu por bem arrolar as 
oito testemunhas”, disse o 
advogado.

Ainda foram apreendidos isqueiros, réplica de arama de 
fogo, rastreador, bloqueador de sinal e um carro roubado

Preso 
acusado de 
participar 
de roubo 
à joalheria 
na Zona 
Sul do Rio Marcelo Pereira era 

foragido desde 2014

Caso Gabriel Monteiro: polícia 
não encontra escutas em 
gabinetes de vereadores

Monteiro responde a um 
processo ético-disciplinar 

por quebra de decoro

Agentes da operação Segurança Presente recupera-
ram 6.390 maços de cigarros, 30 isqueiros, uma réplica 
de arma de fogo, um rastreador, um bloqueador de sinal 
e um veículo roubado. Os policiais foram acionadas após 
uma denúncia de roubo de carga, e localizaram o veí-
culo na Rua Dez, no bairro Vila Gabriela, em Itaboraí, 
Região Metropolitana do Rio. 

Além dos 6.390 maços de cigarros, foram recupera-
dos 30 isqueiros, uma réplica de arma de fogo, um ras-
treador, um bloqueador de sinal e um veículo roubado. 

De acordo com os policiais, com ajuda do rastrea-
dor de carga, conseguiram localizar o veículo. O carro 
foi encontrado abandonado e o material foi levado para 
a 71ª DP (Itaboraí).

Segurança Presente 
recupera carga de cigarros
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E
quipes do Gabinete de Seguran-
ça Institucional (GSI), que fazem 
segurança do governador Cláudio 
Castro (PL), foram atacadas na ma-

nhã desta quarta-feira (15), por traficantes, 
em Macaé, no Norte Fluminense. Segundo 
o jornal Extra, a equipe atacada foi a pre-
cursora – que avalia o local antes da chega-
da do governador. Segundo as fontes do go-
verno fluminense, o GPS indicou uma rua, 
na comunidade Nova Holanda, e quan-
do eles entraram, foram alvejados 
pelos criminosos. Houve uma in-
tensa troca de tiros. Um dos se-
guranças de Castro foi ferido na 
mão e levado para o Hospital Mu-
nicipal de Macaé, onde passa por 
uma cirurgia. 

Os agentes seguiam para o muni-
cípio para encontrar o chefe do Executivo 
estadual, que está em Itaperuna, também no 
Norte Fluminense. Em seguida, iam com o 
governador para uma agenda na região do 
ataque. Uma van que seria utilizada para os 
deslocamentos das autoridades foi levada 
pelos traficantes. O veículo foi alvejados 
por diversos disparos.

Por conta disso, agentes do 32º BPM 
(Macaé) seguiram para o local, montaram 
uma operação e encontraram o utilitário, que 
estava dentro da favela. Os agentes procu-

ram os bandidos que atacaram os seguran-
ças.  A região é comandada por traficantes 
da maior facção criminosa do estado.

Apesar do ataque, a visita do governa-
dor à cidade está mantida, de acordo com 
a Secretaria de Comunicação da Prefeitura 
de Macaé. Na agenda, que acontecerá na 
Praça Washington Luiz, está o anúncio das 
obras da duplicação da Ponte Ivan Mun-
dim e a reforma do Calçadão da Rui Bar-

bosa. Castro – que é candidato à reelei-
ção – participa de agendas em dife-

rentes cidades no Norte Flumi-
nense nesta quarta. Ele já esteve 
em Itaperuna e Campos para 
o lançamento de obras. Nessa 

terça-feira, durante agenda, Cas-
tro passou por Nova Friburgo, na 

Região Serrana do Rio, e, em seguida, 
foi para o Norte Fluminense.

O Palácio Guanabara confirmou o ata-
que. Segundo o comunicado, “uma equipe 
do Gabinete de Segurança Institucional do 
Governo do Estado do Rio que fazia uma 
precursora de uma agenda do governador 
foi atacada a tiros por criminosos da Favela 
Nova Holanda, em Macaé, na manhã desta 
quarta-feira (15/06). Um dos policiais mili-
tares que integra a equipe foi atingido e está 
sendo atendido no Hospital Municipal de 
Macaé”, finaliza a nota.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 
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LADRÃO DE 
CARGAS É 
CAPTURADO  
NO COMPLEXO 
DO LINS
A Polícia Militar prendeu, no 
Complexo do Lins, na manhã 
da última terça-feira (13), com 
a ajuda do Disque-Denúncia, 
um criminoso identificado 
como Leandro Moreira da 
Silva Lemos, o “LD”, de 25 
anos. De acordo com agentes, 
ele está envolvido em diversos 
crimes de roubos de cargas, 
nas áreas do Grajaú e Vila 
Isabel, Zona Norte do Rio. 
Ainda segundo a polícia, LD já 
tinha sido preso por policiais 
da UPP do Lins, em 2018 
após atacar policiais. Na 
ocasião, ele havia saído da 
prisão para passar a Páscoa 
com a família e não voltou 
mais. Hoje, ao ser preso, o 
criminosos foi apreendido 
com uma pistola calibre .9mm 
e sete cartuchos.  Contra ele 
havia um mandado de prisão 
pelo crime de tráfico  
de drogas e roubo. A 
ocorrência foi conduzida  
para a 19ª DP (Tijuca).

Segurança 
de Castro 
fica ferido  

em ataque à 
comitiva 
no Norte 

Fluminense
Enfermeira é morta a tiros ao 
tentar defender o marido

Marido de 
Jéssima 
também 
foi ferido

A Polícia Civil procura o 
homem acusado de matar uma 
enfermeira a tiros, dentro da 
casa dela, em Araruama, na 
Região dos Lagos, no último 
domingo (12). Jéssima Cunha, 
de 27 anos, morreu após ter 
a casa invadida por crimino-
sos que tinham como alvo o 
marido da vítima. Na tenta-
tiva de proteger o parceiro, 
Jéssima entrou na frente dos 
tiros e acabou morrendo no 
local. Ele também foi ferido, 

mas conseguiu sobreviver.
A jovem era enfermeira, 

responsável pela Clínica 
Municipal de Saúde Norival 
Carvalho, de São Vicente. A 
Prefeitura divulgou uma nota 
de pesar sobre o caso infor-
mando que “presta os mais 
sinceros sentimentos aos fami-
liares e amigos pela morte de 
Jéssima Cunha”. A nota diz 
ainda que “a profissional era 
extremamente dedicada e que-
rida pelos colegas da área da 

Saúde, e partiu deixando um 
filho pequeno”.

Jéssyca Cunha, irmã da 
vítima, disse que estava na 
igreja quando tudo aconte-
ceu. Ela ia encontrar com Jés-
sima no local. “Para nós da 
família está tudo bem con-
fuso, quando soubemos não 
estávamos em casa. Não estou 
com cabeça pra nada agora e 
nem procuramos saber muito 
direito sobre o aconteceu 
ainda”, contou.

Policiais da Delega-
cia de Homicídios da Capi-
tal (DHC) realizaram,  com 
apoio de policiais da Coor-
denadoria de Recursos Espe-
ciais (Core), uma operação 
nos morros do Engenheiro 
da Rainha e do Urubu,  na 
Zona Norte do Rio, para ten-
tar prender dois suspeitos do 
assassinato do sargento da 
Marinha Bruno César Gomes 
Pina, de 40, que foi esfaque-
ado e morto em um aparta-
mento do bairro de Maria da 
Graça, no último dia 1º de 
junho. Houve tiroteio e duas 
pessoas morreram, entre eles 
um dos suspeitos do crime. 
O segundo suspeito, identi-
ficado como Lucas da Silva 
Barros, de 25 anos, foi loca-

lizado e preso em Itaguaí, na 
Baixada Fluminense. Ele foi 
levado para a sede da DHC, 
na Barra da Tijuca,  na Zona 
Oeste do Rio.

De acordo com a polícia, 
Lucas da Silva Barros e Lucas 
da Conceição Oliveira foram 
apontados numa investigação 
da DHC como suspeitos de 
serem os autores do assassi-
nato do sargento da Marinha. 
Os dois homens tiveram man-
dados de prisão temporária 
expedidos em seus respectivos 
nomes pelo juízo da 26ª Vara 
Criminal da Capital. Durante 
a ação no Morro do Engenho 
da Rainha houve confronto 
com bandidos da localidade. 
No tiroteio, Lucas da Concei-
ção Oliveira foi morto. 

Um suspeito de matar 
sargento da Marinha é 
preso e outro morto

Lucas da Silva 
foi capturado 
em Itaguaí

RONDA POLICIAL 
DO POVO

BANDIDOS 
FERIDOS EM 
CONFRONTO 
EM SÃO 
GONÇALO
Três criminosos 
ficaram feridos 
na tarde da última 
terça-feira (14), após 
confronto com agentes da Polícia Militar, em São Gonçalo, Região Metropolitana 
do Rio. De acordo com a corporação, equipes do 7º BPM (São Gonçalo) faziam 
patrulhamento na Estrada de Itaúna, quando viram criminosos armados andando 
pela região.  Em tentativa de abordagem ao trio, os policiais foram atacados a 
tiros e houve confronto. Na ação, três suspeitos foram atingidos e socorridos 
ao Hospital Estadual Alberto Torres, no Colubandê. Ainda não há informações 
sobre o estado de saúde eles.  Com os bandidos foram apreendidos um fuzil 
calibre 5.56mm, duas pistolas, um rádio comunicador e um cinto de guarnição. A 
ocorrência está em andamento em uma delegacia da região.

FISCAL DE ÔNIBUS É DEMITIDO  
APÓS AGREDIR JOVEM SEM MÁSCARA

Uma jovem identificada como Wictorya 
Andrade relatou, nas redes sociais, que foi 
agredida por um fiscal após entrar em um 
ônibus sem máscara. O caso aconteceu por 
volta das 7h da última terça-feira (14), em 
Itaipava, distrito de Petrópolis, na Região 
Serrana do Rio. O funcionário foi demitido 
horas depois do ocorrido. “Fui entrar no 
ônibus, não sabia que tinha que colocar a 
máscara, o fiscal foi falar comigo. Primeiro, 

ele me puxou. Eu desci e falei com ele. Fui lá, 
comprei a máscara e falei com ele que ele 
não pode puxar os outros, e ele me agrediu 
de novo. Eu filmei, está filmado. Vou colocar 
aqui (Instagram) pra todo mundo ver e vou 
correr atrás dos meus direitos”, disse a vítima. 
Em um dos vídeos gravados pela jovem, é 
possível ver o rapaz tentando chutá-la quando 
ela diz que está filmando. Logo após, ele corre 
atrás dela, que grita por socorro.
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É um dia em que você vai pegar mais leve, abrindo caminhos para fazer atividades 
que você tem vontade de colocar em prática. É importante não controlar as coisas, 
soltar e caminhar rumo àquilo que você realmente quer fazer. Se tiver que trabalhar, 
faça suas responsabilidades. Se estiver tranquilo, aproveite para fazer uma revisão 
de consciência. Você precisa aproveitar seu tempo de uma forma mais tranquila.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

A pacificidade do dia de hoje te influencia muito. A tendência é que você tenha a 
iniciativa de chamar as pessoas para sair. Quanto mais você conseguir ter um dia 
em conexão com a natureza e com seu lado intuitivo, melhor será. Tome cuidado 
para não prometer tudo e acabar não dando conta.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia traz sorte e situações inesperadas, mas você conseguirá 
tirar isso tudo de letra. O Sol, em seu signo, te ajuda a ter 
inteligência para resolver tudo com rapidez. Aproveite o que está 
chegando para você, principalmente as oportunidades.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje você tem que relaxar e cuidar da saúde. Use sua criatividade e seu poder 
de liderança para fazer coisas novas e sair da rotina. Para quem puder fazer 
isso, será um dia cheio de diversão. Quem tiver que trabalhar ou cumprir outras 
obrigações pode ter um dia produtivo também, mas voltado à profissão. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Tome cuidado com excessos. Hoje você pode estar com ímpeto de fazer muitas 
coisas e, por causa disso, pode não conseguir fazer tudo. É importante se 
organizar e criar menos expectativas para este dia. Poupe energia e aproveite 
para relaxar. É um dia potencial para as relações amorosas, para passear e para 
aproveitar.

VIRGEM
23 ago a 22 set

É importante terminar as coisas que você procrastinou. Ainda existem 
situações que provavelmente precisam ser resolvidas. No geral, quanto mais 
despreocupado você estiver e quanto mais você se permitir viver coisas 
prazerosas, cuidando mais do seu bem-estar, melhor será. 

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje você está imaginativo, místico, intuitivo e querendo ter um dia leve. Pode surgir 
agitação, mas você consegue ter sutileza nas palavras. Só é preciso colocar os pés 
no chão, mantendo o cuidado com o excesso de imaginação. Fora isso, você pode 
ter alguma necessidade de sacrificar planos iniciais para acolher as pessoas ao seu 
redor. Talvez você não consiga fazer tudo o que gostaria. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje você consegue realmente ter um dia prazeroso e cheio de situações 
positivas ao lado das pessoas que você gosta. Apenas tome cuidado com 
excesso de gastos, alimentação e com seus pertences. Pode ser que você tenha 
problemas pelo caminho.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Você está com o ímpeto de fazer as coisas, mas precisa ter cuidado com os 
excessos. No geral, você tem um dia bem conectado com as suas relações: 
família, amigos e relacionamento afetivo. Quem te pedir ajuda te encontrará um 
ser mais solícito.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

É um bom dia para relaxar! Temos uma Lua no seu signo, mas Plutão está 
chegando para derrubar as suas defesas. Você está menos armado, um pouco 
mais relaxado e consegue refletir sobre o que deseja fazer. Quando você tem 
tempo, age com mais calma e amorosidade. Você tem a oportunidade de 
tomar suas próprias decisões.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Tome cuidado com querer controlar as coisas, desejando sempre que tudo 
saia conforme você planejou e do seu jeito. Solte e entre no equilíbrio entre dar 
e receber, seja nas relações ou no trabalho, senão você vai se estressar sem 
necessidade. É importante também ter equilíbrio nos gastos, porque você pode 
cometer excessos.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Quanto mais você conseguir ter uma visão estratégica das coisas, melhor 
será. Você está tendo a oportunidade, hoje, de organizar as situações ou 
passeios que está planejando. Você está dando as cartas e a sua capacidade 
de liderança é enorme, mas é importante exercê-la com paciência, sem 
autoritarismo. Hoje você se sentirá muito querido.

PEIXES
19 fev a 20 mar

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 
 16, 17, 18, 19 E 20 DE JUNHO DE 2022

SERVIÇO
           
Disney On Ice 
– Descobrindo 
Aventuras
Rio de Janeiro
Dias: 22 a 
26 de junho 
(Quarta a 
domingo)
Local: 
Maracanãzinho 
(Av. Pres. 
Castelo 
Branco,  
Portão 3 - 
Maracanã)
Realização: 
Opus 
Entretenimento
Apoio: Alelo
Patrocínio: 
Drogarias 
Pacheco  
e UOL

H O R Ó S C O P O

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

A MAGIA DO  
DISNEY ON ICE 
CHEGA AO MARACANÃZINHO

Q uem também 
está ansioso para 
o Disney on Ice 
2022? Falta me-
nos de uma sema-
na para a magia da 
Disney chegar ao 

Maracanãzinho. O espetáculo fica-
rá no Rio de Janeiro entre os dias 
22 e 26 de junho de 2022.

Com uma mistura de ins-
piração, coragem e determina-
ção através de histórias como 
Moana, Enrolados e Frozen! Dis-
ney On Ice - Descobrindo Aven-
turas levará o público a uma jor-
nada por histórias surpreenden-
tes quando Mickey Mouse, Min-
nie Mouse e todos seus amigos se 
reúnem em cima de seus patins. 
Com mais de 50 personagens, o 
show promete fazer uma diver-
tida viagem pelas histórias mais 
emblemáticas de Disney. 

O show tem início com os 
personagens clássicos da Disney 
dando boas-vindas ao público e 

segue com a apresentação do ato 
da Pequena Sereia, que é seguido 
pelos amados Moana e Maui. Na 
sequência, temos a apresentação 
de Enrolados com as aventuras 
de Rapunzel. Ainda na apresen-
tação, A Bela e a Fera interpre-
tam a linda música “Alguma Coisa 

Acontece” e, para finalizar com 
chave de ouro, as irmãs Elsa e 
Anna de Frozen apresentam as 
conhecidas canções.

O público pode esperar tudo 
isso e muito mais em uma apre-
sentação grandiosa e com núme-
ros incríveis dos patinadores.

           

A NOVA MUSA 
DE ‘PANTANAL’: 
MARCELA 
FETTER 
Nos próximos 
capítulos o  
Pantanal vai  
ficar ainda mais 
bonito. Marcela 
Fetter entra na trama 
da novela das nove 
para dar vida à 
jornalista Érica e 
se envolver com 
o personagem 
José Lucas de 
Nada (Irandhir 
Santos). 
Marcela tem 26 
anos e nasceu 
no Rio Grande 
do Sul. Em 2015, 
entrou para 
a temporada 
“Malhação, seu 
lugar no mundo”, 
dando início 
à carreira.

MUNDO
DOS FAMOSOS

NAS MALDIVAS, MIRELLA SANTOS 
ESBANJA CORPAÇO SARADO 
AO SURGIR DE BIQUÍNI
A modelo Mirella Santos, de 39 anos, está 
curtindo as Maldivas com Wellington 
Muniz, de 49, em grande estilo!
Nesta quarta-feira, 15, a famosa compartilhou 
uma foto curtindo o local e chamou a 
atenção com seu corpaço sarado.
Deitada em uma rede, Mirella Santos se 
destacou no local paradisíaco com suas 
curvas desenhadas.  “Nem sempre o que cai 
na rede é peixe, né?”, brincou ela na legenda.
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O espetáculo ficará no Rio de Janeiro  
entre os dias 22 e 26 de junho de 2022
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RUAM, apelido de 
Mauro Davi dos Santos, 
é a nova promessa 
do trap carioca. Em 
plena ascensão vem 
ganhando cada 
vez mais espaço 
no cenário. Ficou 

conhecido principalmente após 
acertar no hit “INVEJOSO”, do 
Coletivo 23,  protagonizado e lançado 
por Oruam. O hit chamou 
a atenção da MainStreet, 
produtora liderada por Orochi, 
e sendo assim, Oruam foi 
convidado para fazer 
parte do time, que conta 
com grandes nomes 
como Bin, Borges e 
MC Poze do Rodo.

Hoje, conta com mais 
de 100 milhões de plays 
com músicas como “FILHO 
DO DONO” e o mais novo hit 
“PREDESTINADO” que conta 
com quase 3 milhões de plays. 

Marcin, irmão mais velho 
de Oruam, ainda está se 
consolidando na cena, 
mas já conta com mais 
de 30 milhões de plays 
só no YouTube, com o 
hit “TERRA PROMETIDA”, 
que foi recentemente 
regravada na voz de João 
Gomes, se consolidando 
ainda mais no mercado. Oruam 
e Marcin, estão só no início de 
uma caminhada que promete muito.

O
PREDESTINADO

Oruam e Marcin 
são filhos de 

Marcinho VP, recluso 
no presídio federal 

de Catanduvas, no Paraná. Seguindo caminhos diferentes, 
os jovens acreditam que a música os salvou. E a saudade 

se transformou em música. Confira um trecho da sua nova 
música de trabalho que será lançada em julho pelo Marcin.

“SINTO 
SUA FALTA  

SUA AUSÊNCIA 
TIROU MEU SORRISO  

EU SÓ QUERIA QUE VOCÊ TIVESSE AQUI 
COMIGO  

MESMO AUSENTE SEMPRE PRESENTE  
NUNCA FOI PAI PELA METADE  

 
NA VIDA ERRADA, ENSINOU O CERTO  

EU VEJO EM VOCÊ A VERDADE  
A CADA CARTA, A CADA LETRA  

AQUI SÓ AUMENTA A SAUDADE”
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�s O Centro de Integração Empre-
sa-Escola (Ciee/RJ) reúne 1.897 
vagas de estágio e Jovem Aprendiz 
em diferentes regiões do Estado.
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Para os profi ssionais com Ensino Su-

perior que vivem em Barra Mansa, são 
72 vagas para Administração, duas para 
Comunicação Social, cinco para Cons-
trução Civil, quatro para Ciências Con-
tábeis, uma para Ciências Econômicas, 
uma para Design, três para Informática, 
12 para a área jurídica, uma para Letras, 
uma para Marketing e uma para Produ-
ção Mecânica.

Em Campos, há nove vagas para Admi-
nistração, uma para agropecuária, duas 
para Arquitetura e Urbanismo, duas para 
Comunicação Social, quatro para Cons-
trução Civil, oito para Ciências Contá-
beis, 20 para Educação, uma para Enge-
nharia Ambiental, uma para Esportes, 
uma para História, 14 para a área ju-
ridica, três para Psicologia e quatro 
para Serviço Social.

Os moradores de Duque de Caxias 
contam com a oferta de cinco vagas para 
Administração, uma para Ciências Con-
tábeis, uma para Ciências Econômicas, 
uma para Informática, uma para jurídico, 
uma para Marketing e uma para Química.

Em Macaé, há dez vagas para Admi-
nistração, uma para Comunicação So-
cial, duas para Educação, duas para In-
formática e três para Marketing.

Em Niterói, há 25 oportunidades para 
Administração, duas para Comunicação 
Social, uma para Construção Civil, três 
para Ciências Contábeis, 19 para Educa-
ção, uma para Elétrica e Eletrônica, uma 
para Esportes, uma para Farmácia, uma 
para Gastronomia, duas para Informáti-
ca, cinco para jurídico, três para Marke-
ting, duas para Psicologia e duas para Te-
lecomunicações.

Os moradores de Nova Friburgo podem 
tentar contar com duas vagas para Ad-
ministração, cinco para Educação, duas 
para Informática, uma para Marketing, 
uma para Química, uma para Turismo e 
Lazer e duas para Ciências Contábeis.

Em Nova Iguaçu, há 20 oportunida-
des para Administração, oito para Co-
municação Social, quatro para Constru-
ção Civil, uma para Educação, seis para 
Esportes, duas para Informática, quatro 
para jurídico, duas para Marketing, uma 
para Meio Ambiente e uma para Produ-
ção Mecânica.

Em Petrópolis, há 25 ofertas para Ad-
ministração, uma para Arquitetura e Ur-
banismo, uma para Comunicação social, 

seis para Construção Civil, quatro para 
Ciências Contábeis, dez para Educação, 
uma para Eletroeletrônica, duas para In-
formática, duas para Licenciatura, duas 
para Marketing, uma para Nutrição, uma 
para Produção Mecânica, uma para Saú-
de e três para Turismo e Lazer.

Já em Resende, há duas vagas para Ad-
ministração, uma para Comunicação So-
cial, uma para Ciências Contábeis, qua-
tro para Educação, uma para jurídico e 
uma para Licenciatura.

No Rio de Janeiro, há 187 vagas para 
Administração, três para Artes, cinco 
para Biblioteconomia, uma para Ciên-
cias Econômicas, sete para Comércio Ex-
terior, 29 para Comunicação Social, 27 

para Construção Civil, 30 para Ciências 
Contábeis, quatro para Design, 17 para 
Educação, 18 para Eletroeletrônica, qua-
tro Esportes, uma para Farmácia, 33 para 
Gastronomia, uma para Geométrica, 27 
para Informática, 33 para jurídico, qua-
tro para Letras, 14 para Marketing, uma 
para Meio Ambiente, cinco para Nutri-
ção, seis para Produção Mecânica, uma 
para Psicologia, duas para Química, 11 
para Saúde, três para Segurança, uma 
para Telecomunicações e quatro para Tu-
rismo e Lazer.

Em Três Rios, 12 para Administração, 
uma para Agropecuária, uma para Arqui-
tetura e Urbanismo, duas para Ciências 
Contábeis, uma para Ciências Econômi-
cas, seis para Comunicação Social, cinco 
para Construção Civil, duas para Design, 
nove para Educação, quatro para Espor-
tes, três para Indústria, quatro para In-
formática, cinco para jurídico, três para 
Marketing, uma para Meio Ambiente, 

uma para Nutrição, seis para Psicolo-
gia, uma para Serviço Social, uma para 
Transportes e uma para Turismo e Lazer.

Em Teresópolis, há uma vaga para Ad-
ministração, uma para Ciências Contá-
beis, uma para Informática, quatro para 
jurídico, uma para Licenciatura e uma 
para Psicologia.
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Para o Ensino Médio, o Ciee reúne 

859 vagas. Em Barra Mansa, 17 são para 
Aprendiz, 82 para Ensino Médio, cinco 
para técnico em Administração e uma 
para técnico em Saúde.

Já em Campos, há três vagas para Ensi-
no Médio, uma para técnico em Agrope-
cuária, seis para técnico em Informática 
e duas para técnico em Meio Ambiente.

Em Duque de Caxias, são 35 vagas para 
Aprendiz e duas para Ensino Médio. Já 
em Macaé, são três vagas para Aprendiz 

e duas para técnico em Administração.
Em Niterói, há 34 vagas para Apren-

diz, 12 para Ensino Médio, uma para 
técnico em Administração, uma para 
técnico em Construção Civil, uma 
para técnico em Eletroeletrônica e 
uma para técnico em Saúde.

Em Nova Friburgo, há cinco opor-
tunidades para Aprendiz e dez para En-

sino Médio.
Já em Nova Iguaçu, há 12 ofertas para 

Aprendiz, 17 para Ensino Médio (17), 
três para técnico em Administração, uma 
para técnico em Eletroeletrônica e duas 
para técnico em Saúde.

Os moradores de Petrópolis têm dez 
vagas para Aprendiz e sete para Ensino 
Médio. Em Resende, são cinco oportu-
nidades para Aprendiz e dez para Ensi-
no Médio.

No Rio de Janeiro, há 336 oportuni-
dades para Aprendiz, 150 para Ensino 
Médio, uma para técnico em Farmácia, 
dez para técnico em Administração, uma 
para técnico em Arte, cinco para técni-
co em Construção Civil, quatro para téc-
nico em Educação, 15 para técnico em 
Eletroeletrônica, uma para técnico em 
Indústria, duas para técnico em Infor-
mática, uma para técnico em Química, 
seis para técnico em Saúde e uma para 
técnico em Segurança.

Em Teresópolis, há três vagas para 
Aprendiz e duas para Ensino Médio.

Em Três Rios, há seis oportunidades 
para Aprendiz, 11 para Ensino Médio, 
duas para técnico em Administração, 
uma para técnico em Indústria, duas para 
técnico em marketing, uma para técni-
co em Meio Ambiente e três para técni-
co em Transportes.
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Vagas estão 
distribuídas em várias 
regiões do estado
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O Instituto Brasileiro Pró-Educação, Tra-
balho e Desenvolvimento (Isbet) oferece 13 
vagas de estágio em Niterói, sendo seis para 
Administração, duas para Marketing e cinco 
para Engenharia Civil. O Isbet também reúne 
quatro vagas de Jovem Aprendiz na cidade. 
Dessas, duas são para Administração e duas 
para Varejo.

Em Nova Friburgo, há 19 vagas de está-
gio, sendo quatro para Marketing, três para 
Informática, nove para Engenharia, uma para 
Administração e duas para contact center.

A cidade do Rio de Janeiro tem 
22 vagas de estágio, sendo duas 
para técnico em Informática, 
quatro para Administração, 
cinco para Design, seis 
para Engenharia e cinco 
para Mecatrônica. Além 
de oportunidades de está-
gio, a capital também reúne 
78 ofertas de Jovem Apren-
diz, sendo 12 para Marketing, 
dez para atendimento ao público, 

nove para Informática, nove para 
Administração, 30 para Varejo 

e oito para Propaganda.
Em Rio Bonito, há sete 

vagas de Jovem Aprendiz, 
sendo três para Adminis-
tração, duas para Varejo 
e duas para atendimento 

ao público. Rio das Ostras 
também concentra sete vagas 

de Aprendiz, sendo três para 
Varejo e quatro para Logística.
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V
ai ser dada a largada para a “Ma-
ratona do Rio 2022”! Nesta vi-
gésima edição, além das quatro 
provas já conhecidas pelos com-

petidores, shows e atividades para toda a 
família também estão previstas no crono-
grama do evento.

Entre quinta (16) e sexta-feira (17), 
os atletas que vão participar da corrida já 
podem retirar os kits na Casa Maratona, 
que fi ca na Marina da Glória, no horá-
rio pré-agendado no ato da inscrição. Já 
no sábado (18), as competições esporti-
vas têm início e acontecem até domingo 
(19), na Zona Sul do Rio.  

A disputa desse ano tem 35 mil inscri-
tos e a expectativa é receber 50 mil pes-
soas para acompanhar o torneio.  

Uma das novidades para 2022 é a inau-
guração da “Arena Maratona”, que vai ser-
vir como palco para apresentações musi-
cais. Palestras com grandes nomes do 
universo esportivo também devem acon-
tecer. Um dos convidados para a ação é 
o jogador de futebol Kaká - último bra-
sileiro a ser consagrado como melhor do 
mundo pela FIFA.

O evento ainda terá uma parceria com 
o Metrô Rio, pela qual todos os corredo-
res que estiverem com a camisa da Mara-
tona do Rio terão gratuidade nos dias 18 
e 19 de junho. Porém, não haverá horá-
rio de funcionamento especial durante os 
dias do evento.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 
16, 17, 18, 19 E 20 DE JUNHO DE 2022

Divulgação
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Praia: Arpoador

Comida: Feijoada

Musica: Pagode e Funk

Viagem: Tenho vontade de viajar para Paris.

Qualidade: Simpática e divertida

Defeito: Ansiosa

Signo: Leão

Time: Flamengo

Sonho de consumo: Ser uma modelo bem 
sucedida.

Livro: Terror

Point: Baladas e show sertanejo 

Posaria para uma revista masculina: Sim 

Objetivo de vida: Crescer profi ssionalmente , ser 
uma modelo de sucesso.

Perfume: Milionário

Filme: Suspense e romances

O homem ideal para você tem que ser: 

Engraçado, compreensível e responsável. 

Parte do seu corpo que mais gosta: Meu rosto 
e meus cabelos.

O melhor lugar para fazer amor é: Na Hidro e 
dentro do carro.
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Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

O Brasil garantiu três meda-
lhas de ouro no terceiro dia de 
disputas do Mundial de natação 
paralímpica que é disputado no 
Complexo de Piscinas Olímpicas 
de Funchal, na Ilha da Madeira 

(Portugal).
Nesta terça-feira (14), a per-

nambucana Maria Carolina San-
tiago (nos 50 metros livre da 
classe S12), o mineiro Gabriel 
Araújo (nos 100 metros cos-

tas da classe S2) e o paulis-
tano Samuel de Oliveira (nos 
50 metros borboleta da classe 
S5) garantiram os lugares mais 
altos dos pódios de suas respec-
tivas provas.

Além disso, a equipe brasi-
leira garantiu nesta terça sete 
bronzes: Joaninha Neves, nos 50 
metros borboleta (S5), Talisson 
Glock, nos 200 metros medley 
(S6), Gabriel Cristiano, nos 100 

metros borboleta (S8), Lucilene 
Sousa, nos 50 metros livre (S12), 
Débora Borges, nos 100 metros 
peito (SB14), João Pedro Brutos, 
também nos 100 metros peito 
(S14), e José Ronaldo da Silva, 

nos 100 metros costas (S1).
Com isso, o Brasil perma-

nece na quarta posição do qua-
dro de medalhas com 22 con-
quistas (sete ouros, seis pratas 
e nove bronzes).
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Membros da torcida organizada Fúria Jo-
vem foram ao Espaço Lonier na manhã 
desta quarta-feira para protestar con-
tra o momento do Botafogo no Cam-
peonato Brasileiro e fazer cobranças a 
jogadores, comissão e diretoria. O gru-

po conseguiu acessar o local – o treino estava mar-
cado para a parte da tarde.

O perfil oficial da Fúria Jovem publicou uma ima-
gem de integrantes da organizada conversando com 
jogadores que faziam tratamento no Departamento 
Médico, como Victor Sá, Diego Gonçalves, Del Piage, 
Kayque e Lucas Fernandes. Um outro vídeo mos-
trava a presença de policiais militares dentro do DM.

O Botafogo vive a primeira crise na Era John Tex-
tor, com quatro derrotas consecutivas e na zona de 

rebaixamento do Campeonato Brasileiro. Sem ven-
cer há cinco jogos, o Glorioso tentará a recuperação 
contra o São Paulo, nesta quinta, no Estádio Nil-
ton Santos.

A bronca do grupo que foi ao CT é com jogado-
res e, também, dirigentes de clube, como o diretor 
de futebol André Mazzuco. Eles externam insatis-
fação com os resultados e com as contratações de 
alguns dos reforços.

Os torcedores também levaram uma faixa com as 
frases “salário em dia, porrada em falta” e “elenco 
de finados”.

A torcida presente no Nilton Santos na última 
segunda-feira protestou muito contra a equipe e o 
técnico Luís Castro. O português considerou a ati-
tude dos torcedores como algo normal.

12 ESPORTES

TORCIDA ORGANIZADA 
DO BOTAFOGO FAZ 

RONDA ESPORTIVA 
DO POVO

A Copa do Mundo tem suas 32 seleções 
definidas. O Mundial, que começa no dia 
21 de novembro e termina em 18 de dezem-
bro, conheceu nesta terça-feira (14) a última 
seleção classificada para o torneio: a Costa 
Rica - que venceu por 1 a 0 a Nova Zelân-
dia pelo playoff.

Veja as seleções classificadas à Copa: 
Alemanha, Arábia Saudita, Argentina, Aus-
trália, Bélgica, Brasil, Camarões, Canadá, 
Catar, Coreia do Sul, Costa Rica, Croácia, 
Dinamarca, Equador, Espanha, Estados 
Unidos, França, Gana, Holanda, Inglaterra, 
Irã, Japão, Marrocos, México, País de Gales, 
Polônia, Portugal, Senegal, Sérvia, Suíça, 

Tunísia e Uruguai.
Vale lembrar 

que o Catar, 
por ser o anfi-
trião do Mun-
dial, não pre-

cisou disputar 
as eliminatórias 
asiáticas. 

VINICIUS JUNIOR ACERTA 
RENOVAÇÃO 
COM O REAL 
MADRID

O impasse 
envolvendo 
o período de 
contrato entre 
Vinicius Junior e o 
Real Madrid foi resolvido. 
O clube espanhol e o brasileiro fecharam um 
acordo e irão renovar até 2026. As partes já 
tinham chegado a um acordo em relação aos 
valores. No entanto, Vinicius Junior desejava um 
contrato até 2026, enquanto o clube espanhol 
queria renovar até 2028. Acabou prevalecendo 
a vontade do atacante brasileiro. Destaque na 
última temporada europeia, Vinicius Junior 
atuou em 52 partidas com a camisa do  
clube espanhol. O brasileiro marcou 22 gols  
e deu 20 assistências. 

BOCA JUNIORS PODE 
DIFICULTAR ACERTO DO 
FLAMENGO COM VIDAL

O meia Arturo Vidal, de 35 anos, vem sendo 
ventilado como possível reforço do Flamengo, 
porém, um gigante da América do Sul pode 
entrar na briga pelo chileno. De acordo com 
informações do jornal argentino “Olé”, o Boca 
Juniors teria interesse na contratação do jogador. 
Arturo Vidal tem contrato com a Inter de Milão 
até junho de 2023, porém, ele já deixou claro o 
seu interesse de deixar o clube italiano. A equipe 
europeia não irá dificultar a sua saída e o acordo 
entre as partes deverá acontecer em breve.

PROTESTO

O Flamengo está em busca de refor-
çar o elenco para o restante da tem-
porada 2022. Everton Cebolinha é o 
primeiro contratado do Rubro-Negro 
para a janela de transferência do meio 
deste ano, que abrirá no dia 18 de julho. 
Segundo informa-
ções, o Benfica (POR) 
aceitou a última pro-
posta do time carioca.

A oferta é de 13,5 
milhões de euros 
(cerca de R$ 71,9 
milhões na cotação 
atual). Além disso, o Rubro-Negro 
pagará bônus ao clube português, caso 
o atacante atinja metas estabelecidas 
em contrato, podendo, assim, a quan-
tia total chegar a 16 milhões de euros 
(R$ 85,6 milhões). A informação foi 
divulgada primeiramente pelo jorna-

lista Venê Casagrande, do jornal O Dia.
O Benfica receberá a quantia de 

forma parcelada, no decorrer de qua-
tro anos. O valor do euro, importante 
frisar, não está fixado na transação, ou 
seja, as transferências corresponderão 

ao câmbio da moeda 
no momento de cada 
pagamento, realizado 
um a cada semestre.

Everton Cebolinha 
acertou com o Fla-
mengo por cinco anos, 
faltando apenas a assi-

natura do contrato para o anúncio ofi-
cial acontecer. Com o Benfica, como 
dito, está tudo acertado.

Agora, o Rubro-Negro foca em refor-
çar outras posições, vistas internamente 
como emergenciais, como lateral direito, 
volantes e um meia-armador.

O Fluminense está perto de fechar a reno-
vação de contrato com o meia Yago Felipe. De 
acordo com informações do portal “NetFlu”, 
as partes encaminharam um acordo. O meia 
terá um reajuste salarial e irá assinar por mais 
duas temporadas com o clube carioca.

Yago Felipe tem contrato com o Fluminense 
até o fim do ano. Apesar de ter recebido son-
dagens de clubes brasileiros, o meia, de 28 
anos, deseja permanecer no Tricolor. A partir 
do próximo mês, ele poderá assinar um pré-
-contrato com outra equipe, porém, isso não 
faz parte dos seus planos.

O jogador, de 28 anos, é um dos líderes 
do elenco do Fluminense. Yago Felipe che-
gou ao Fluminense em 2020 e foi titular na 
maior parte do tempo. Ele conquistou o título 
do Campeonato Carioca deste ano pelo clube 
das Laranjeiras.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 
 16, 17, 18, 19 E 20 DE JUNHO DE 2022

“Nunca nenhum 
torcedor fica contente 
quando o time está 
numa situação dessas. 
Vejo com normalidade. 
Não há nenhum 
torcedor do Botafogo 
que esteja contente 
com a situação que 
está no momento. É 
normal o que acontece. 
Não pode ter ninguém 
dentro do estádio que 
goste do resultado, 
principalmente no 
segundo tempo. O 
primeiro tempo o 
time esteve coesa, 
compacta e foi bem 
na frente por dentro e 
por fora. Acho normal 
aquilo que acontece.”

LUÍS CASTRO 

COPA DO MUNDO  
TEM SUAS 32 SELEÇÕES 
DEFINIDAS

Mundial tem 
início no dia 21 
de novembro 
e vai até 18 
de dezembro

EVERTON CEBOLINHA

A oferta é de 13,5 
milhões de euros (cerca 

de R$ 71,9 milhões 
na cotação atual)

MAIS PERTO DO FLAMENGO

DIVULGAÇÃO

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

Botafogo vive a primeira 
crise na Era John Textor

 Jogador, de 28 anos, deverá receber reajuste salarial

FLUMINENSE 
E YAGO FELIPE 
ENCAMINHAM 
RENOVAÇÃO POR 
MAIS DOIS ANOS
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